

# L'amour de Dieu est-il vraiment inconditionnel ?



Évangélisation des profondeurs

Samedi 22 novembre 2025

9h30-17h00

Genève



EGLISE  
CATHOLIQUE  
ROMAINE  
GENÈVE



BETHASDA®  
ASSOCIATION ÉCUMÉNIQUE

# Un amour vraiment sans condition ?

Parfois je m'interroge : Dieu aime-il vraiment les êtres humains ? Comment se fait-il proche d'eux ? Dieu est-il vraiment notre allié ? L'évangélisation des profondeurs se fonde sur la certitude de l'amour inconditionnel de Dieu qui nous rejoint en tous temps et lieux. Son amour se manifeste encore aujourd'hui, mais comment nous ouvrir à sa présence ?

La journée prévoit des temps d'enseignement, de partage en petits groupes, avec une possibilité d'espaces de silence et de créativité.

**Chaque participant(e) apporte son pique-nique.**



Paroisse du Sacré-Cœur  
Genève

2ème étage, entrée côté Plainpalais  
Blvd Georges-Favon 25bis



**Participation aux frais  
d'animation et d'organisation :**  
entre 20 et 40 CHF  
ou selon vos possibilités

**ANIMATION :**  
**Aline Lasserre**

**et d'autres membres de Bethasda**



Pasteure à la retraite,  
Aline Lasserre est enseignante  
dans les sessions  
d'évangélisation des profondeurs.

**Renseignements :** Michèle Charmillot, [m.charmillot68@gmail.com](mailto:m.charmillot68@gmail.com)

**Inscriptions :** Claire Déchoz, [journees.bethasda@gmail.com](mailto:journees.bethasda@gmail.com)

**Délai :** 12 novembre 2025